

---

# EDITORIAL

---

Estimados colegas y amigos:

Con este número, estoy dando por finalizada mi gestión de dos años como director de la Revista Argentina de Neurocirugía, órgano oficial de difusión de la Asociación Argentina de Neurocirugía. Ha sido un verdadero honor para mí el haber desempeñado dicho cargo.

Un programa de modificaciones ambiciosas fue el objetivo que nos trazamos al inicio en forma consensuada con el resto del comité editorial, a quienes especialmente quiero agradecer de todo corazón, ya que sin su silencioso y desinteresado trabajo, el mencionado programa no se hubiera concretado.

Entre los cambios propuestos al inicio del año pasado se encontraba el pasaje al formato puramente electrónico; el lanzamiento de una aplicación exclusiva de la Revista disponible tanto para usuarios de Android como de IOS en las tiendas Google Play y Apple Store; la modificación del sistema de revisión por pares para que sea realmente a ciegas, la inclusión de comentarios al final de cada artículo con el fin de incrementar la calidad de la experiencia de lectura, la renovación con incorporación de nuevos miembros a nuestro comité editorial, y finalmente la creación de la Hemeroteca Virtual. Esta última, que lleva el nombre del editor fundador, Prof. Dr. León Turjanski, garantiza salvaguardar nuestra Revista para siempre desde el primer número publicado en 1984, así como de permitir el acceso a la misma en forma sencilla, gratuita y permanente para todos los interesados en hacerlo.

Los resultados hablan por sí solos (fuente: Google Analytics): entre el período que va del 19 de marzo del 2017 al 30 de octubre de 2018, la Revista ha recibido más de 60.000 visitas y 100.000 sesiones (una mitad desde celulares y la otra desde computadoras de escritorio o tabletas). Algo más del 40% de las visitas fueron realizadas desde el exterior, la mayoría desde Latinoamérica y España, pero también desde todos los países y continentes.

En los 8 números publicados en estos dos años, más de 75 artículos (entre originales, revisiones, notas técnicas, presentaciones de casos, etc.) y 170 comentarios han visto la luz, de los cuales cerca de un tercio han sido enviados por autores extranjeros. Asimismo, muchos de todos estos artículos han sido publicados en Pubmed, mediante el convenio vigente con la Surgical Neurology International.

Todas estas cifras hablan por sí solas del lugar que ocupa actualmente nuestra querida Revista Argentina de Neurocirugía como uno de los medios de información neuroquirúrgica más importantes en idioma español de la actualidad. Esto ha sido producto de generaciones y generaciones de neurocirujanos argentinos que han brindado su tiempo para hacer de la Revista lo que es hoy.

Asimismo, estoy seguro que los directores futuros incrementarán notablemente estos logros, dada la enorme experiencia editorial que poseen. Aprovecho para dar la bienvenida al Prof. Dr. Álvaro Campero como próximo director durante el período 2019-2020.

No quiero terminar sin agradecer a mi querida familia (mi esposa Vero, y mis hijos Fede, Valen y Fran) por su apoyo permanente para concretar esta gestión en la revista, así como todo mi trabajo en general. También agradecer a Sergio, Soledad y especialmente a Laura, de Visión Producciones, que desde la parte técnica y de diseño han demostrando capacidad, interés y pasión por su trabajo.

Por ultimo, quiero recordarles que la Revista Argentina de Neurocirugía es de todos, es "nuestra". Los invito calurosamente a participar activamente en la misma, ya sea enviando sus trabajos, así como también leyéndola, comentando o en la forma que ustedes lo deseen. Esto redundará indudablemente en un beneficio científico para todos.

Mariano Socolovsky  
Director  
Revista Argentina de Neurocirugía